

Communiqué de presse
Paris, le 5 juillet 2022

Nomination

Damien Pichereau rejoint l'équipe dirigeante de REV Mobilities

L'ancien député LREM de la Sarthe rejoint l'entreprise REV Mobilities, pour diriger la communication et les affaires publiques.

Damien Pichereau, 34 ans, est nommé Directeur de la communication et des affaires publiques de REV mobilities. Ancien député LREM de la Sarthe après un début de carrière dans le secteur automobile, il rejoint aujourd'hui Arnaud Pigounides Président et ses équipes de REV Mobilities. Très investi lors de son mandat 2017-2022 sur les sujets de mobilités et particulièrement pour la décarbonation des transports par l'instauration, notamment, de la réglementation sur le Rétrofit, il va ainsi mettre à profit son expérience et ses compétences, dans le développement de la marque et de la filière industrielle très prometteuse en France et en Europe, afin de décarboner rapidement les mobilités et générer des emplois sur nos territoires.



« Lorsque j'étais député, j'ai rencontré Arnaud Pigounides, fondateur du Rétrofit en France. Nous avons travaillé ensemble pour faire évoluer la réglementation en la matière. Ne souhaitant pas me représenter, fort de ce que j'avais pu faire pendant mon mandat de député, il m'a proposé de le rejoindre afin de faire décoller concrètement cette solution qui va créer de l'activité, de l'emploi en plus d'être vertueuse au niveau écologique. Il y a de gros enjeux de réindustrialisation et d'évolutions des métiers de l'automobile pour lesquels le Rétrofit est une réponse immédiate. Il y a aussi une question d'harmonisation de la réglementation européenne car ce que nous avons mis en place en France est un modèle de qualité et de sécurité. » commente Damien Pichereau.

« Rarement j'ai pu rencontrer un homme et un politique aussi engagé pendant son mandat de député dans la recherche de solutions de bons sens pour les transports et le développement durable dans la décarbonation des mobilités. Avoir une réglementation Rétrofit, écologique, économique, industrielle à grande échelle qui comprend l'hydrogène a fait partie de ses combats. C'est avec fierté et surtout une reconnaissance absolue que j'accueille Damien Pichereau dans l'équipe dirigeante de REV pour qu'ensemble nous puissions transformer en électrique et hydrogène des millions de véhicules et ainsi donner un coup d'arrêt aux émissions de gaz à effet de serre, CO2 et particules. Déjà présent dans les utilitaires, les bus, les poids lourds et les anciennes, REV Mobilities pourra grâce à lui devenir le leader européen du Rétrofit. C'est de l'emploi en France et surtout des millions d'€ d'économies au km que réaliserons nos artisans, transports collectifs et particuliers français. » ajoute Arnaud Pigounides, fondateur président de REV Mobilities.

À propos de REV Mobilities :

REV (SAS RETROFUTURE ELECTRIC VEHICLES) est une entreprise à mission de l'économie circulaire innovante (Upcycling), qui promeut la décarbonation des mobilités par le Rétrofit électrique à batteries et hydrogène, en France et en Europe. REV Mobilities conçoit et déploie des solutions de conversion électrique modulaires, économiques et hautement sécurisées, applicables à l'ensemble du parc roulant français et européen, permettant de donner un nouveau cycle de vie plus propre pour les véhicules de plus de 5 ans, avec une qualité et un service de très haut niveau. Avec ses marques Retrofuture (pour les anciennes électriques), REV Professional (pour les utilitaires et flottes), REV Hydrogen (pour l'innovation Hydrogène) et REV Bus&Trucks (pour les poids lourds et bus), REV est leader du Rétrofit en France, que ce soit en ligne ou auprès des décideurs.

www.rev-mobilities.com